

Domingo 25 de agosto de 2024 - 08:02 AM

YNC, Ecopetrol y Petro

Columna de opinión de Alberto Montoya Puyana



Urge opinar sobre los YNC (Yacimientos No Convencionales); Ecopetrol (la empresa más importante del país) y Petro, debido a las recientes decisiones que el tomó sobre los mencionados temas y el grave impacto económico sobre Colombia, Santander y Barrancabermeja.

Por coincidencia se presentaron cuatro eventos que prácticamente se dieron al tiempo: 1) El anuncio del ministro de minas y energía, que a partir de 2025 se necesitará importar gas y que su precio subirá notablemente; 2) El informe que presentó el presidente de Ecopetrol, en el cual cuenta que en el último semestre las pérdidas de Ecopetrol aumentaron en un 25%; 3) La excelente oportunidad que perdió Ecopetrol de expandir sus actividades en YNC en USA, a través de su participación en el denominado Proyecto Oslo y 4) El veto que Petro le impuso al mencionado proyecto, ignorando los estudios técnicos internos que confirmaban las enormes bondades de la participación de Ecopetrol en ese proyecto, así como la desautorización a su junta directiva.



Lo mencionado tiene que ver directamente con los YNC, con Ecopetrol, con Barrancabermeja y Puerto Wilches. Traigo a cuento 3 columnas con las que sobre este tema vengo campaneando desde hace rato. En diciembre del 2020 escribí: "Fracking en Santander", comentando que el primer Proyecto Piloto de Investigación Integral (PPII) llamado Kalé lo desarrollaría Ecopetrol en Puerto Wilches y los potenciales beneficios (garantía de gas e ingresos fiscales por más de 1.5 billones de dólares anuales en impuestos) que traería para Colombia y Santander. En abril del 2021 escribí: "Exxon Mobil en Santander" en la cual celebraba que la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) había adjudicado a la Exxon Mobil un PPII denominado Platero, ubicado en Wilches, invertirían US 54 millones y garantizaría potenciales reservas de gas para 25 años. En octubre del 2022 escribí: "Prohibir el fracking...por ley", comentando la suspensión ordenada por Petro, de los PPII y mencionaba una frase del Dr. Moisés Wasserman: "Mejor no investigue, no vaya a ser que no nos guste el resultado", mejor dicho, neguemos la ciencia y pongamos por encima de todo "la ideología".

En resumen, las tres razones por las que el veto de Petro hace un espantoso daño al país son: 1) Sacrifica ingresos indispensables sin lograr ganancias ambientales. Mientras haya demanda alguien va a producir y al planeta no le importa quien produzca el gas y Colombia produce menos del 0.05 % de las emisiones globales de CO2; 2) Agrava la situación de Ecopetrol al obligarla a renunciar a 65 mil barriles diarios adicionales. 3) Quiebra el gobierno corporativo y la estructura técnica de Ecopetrol, al poner su "ideología política" por encima de los estudios y evaluaciones de la Junta.

Santandereanos...QUEDAMOS EXPECTANTES.

Estamos comprometidos con Santander. Contamos la información que sirve. [Suscríbete](#) Vanguardia

Tendencias



TENDENCIAS ¿Cuál es el número de la suerte para este 26 de agosto de 2024, según su signo zodiacal?

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 Resultado del sorteo Chontico Noche 25 de agosto
- 2 Resultado del sorteo de Sinuano Noche del 25 de agosto
- 3 Resultado del sorteo Super Astro Luna del domingo 25 de agosto
- 4 Resultado del sorteo de La Caribeña Noche del 25 de agosto de 2024
- 5 Al filo del abismo

Noticias del día



BUARAMANGA En Bucaramanga, así será la 'Operación Urbana San Rafael'

Multimedia

Mundo | Video | Terror en parque de atracciones en México; quedaron colgados a 70 metros por intensa lluvia

Noticias relacionadas:

[Ecopetrol](#) [Fracking](#) [Petróleo](#) [Columnista](#) [Opinión](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whastapp [acá](#).

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

Lea también

NACIONAL
Aerocivil autorizó reprogramar, suspender o cancelar vuelos ante escasez de combustible en el aeropuerto Palonegro

NACIONAL
Ecopetrol anuncia que se normalizó producción de combustible para aviación

ECONOMÍA
Ecopetrol usó por primera vez isotanques y el río Magdalena para exportar petroquímicos desde Barrancabermeja

COLOMBIA
El Simba, el ocolote que convive junto a otras 397 especies en la refinería de Barrancabermeja

Taboola Feed





Empieza a ganar un segundo sueldo con CFDs de Grupo Aval [Regístrate]

EQTR | Patrocinado



Nuevo aire acondicionado económico: no requiere instalación

Aire Acondicionado | Patrocinado



Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segundo sueldo

EQTR | Patrocinado



Aire acondicionado: no requiere instalación y no desperdicia energía

Aire Acondicionado | Patrocinado



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

TEUG | Patrocinado

Vanguardia Síguenos en: